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有關港鐵乘車優惠的提問 
 

 
  鄧家彪議員通知本會，在本年 6 月 20 日舉行的離島區議會

會議上，他將會提出以下問題︰ 
 

“  在2010年年度賺取120億元的高額利潤下，港鐵

仍堅持加價2.2%，不理會此舉會推高通脹，並加重偏遠

地區居民(例如東涌及離島)的負擔。因此，港鐵理應作

出更實惠、更利民和更徹底的優惠措施，以有效紓緩民

困。就此，本人要求： 
 

1. 港鐵把轉乘38/37/N38/38P/37P巴士的1.5元優惠

常規化，改為長遠的優惠措施； 
 

2. 把1.5元的轉乘優惠按比例擴展至持特惠票的乘

客，例如長者、學童、殘疾人士等； 
 

3. 提供東涌全月通；以及 
 

4. 以「即日回程八折優惠」代替「一百送一」及

「五十送一」的措施，省時便民。 
 

  就此，本人要求運輸署及港鐵派代表出席會議，

回應提問。 ＂ 
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